

Steffen Kuchenreuther erneut Präsident der SPIO

Die Spitzenorganisation der Filmwirtschaft e.V. hat auf ihrer Mitgliederversammlung am 20. März 2009 in München das Präsidium, den Präsidenten und den Vizepräsidenten gewählt.

Zum Präsident wurde erneut der bisherige Amtsinhaber, Steffen Kuchenreuther, gewählt; Vizepräsident wurde Alexander Thies, Produzent und Vorstandsvorsitzender der Allianz Deutscher Produzenten – Film & Fernsehen e.V..

In das insgesamt neunköpfige Präsidium wurden Stephan Birkenholz, FDW e.V., Joachim A. Birr, Bundesverband Audiovisuelle Medien BVV e.V., Oliver Fock, Cineropa e.V., Dr. Thomas Negele, HDF e.V., Christian Sommer, VTFF e.V., Peter Sundarp, VdF e.V., sowie Michael v. Wolkenstein, Verband Deutscher Filmproduzenten e.V. gewählt.

Wiesbaden, den 23.März 2009